

チームワーク  
フットワーク  
ネットワーク

# 麓っ子

令和元年11月14日号  
鳥栖市立麓小学校  
校長 西川 哲也  
Tel 0942-83-2013  
<http://cms.saga-ed.jp/hp/fumoto-e/>



## 一大イベント 「麓ふれあい祭り」に向けて



開かれた学校推進委員会

11/8(金)の夕方に、**第2回開かれた学校推進委員会**が開かれました。協議の柱は、今月末(11/29)に実施予定の**麓ふれあい祭り**についてでした。

麓っ子とたくさんさんの保護者・地域の皆さんと一緒に、昔遊びや門松作り、しめ縄作り、餅つきなどの活動を行うこの祭りは、子供たちが生活する麓地区を教育の基盤とし、学校・家庭・地域が連携を図りながら教育を進めていることの象徴ともいえる一大イベントです。ご参加いただいた推進委員の皆様からは、これまでの経験をもとに、各体験活動についての細かい留意点などをいろいろと教えていただき、当日の活動の見通しを新たにもつことができました。多くのご助言に感謝いたします。

## 見事でした！小中音楽祭(4年生)



堂々と発表できました！

11/13(水)、鳥栖市文化会館大ホールで**鳥栖基山地区小中学校音楽祭**が開催されました。麓小からは4年生の子供たち全員がステージに上がり、「風になりたい」と「まつりうた」の合奏、そして

「あなたに会えて…」の合唱を披露しました。いずれも練習してきた成果を精一杯発揮して、堂々と発表をすることができました。会場には、多くの保護者の皆さんの姿がありましたので、子供たちのやる気も俄然高まっていたようです。ご多用の中、足を運んでいただきありがとうございます。

この音楽祭を通して子供たちが味わった緊張感や達成感は、きっといつまでも一人一人の心の中に残ることでしょう。

## 12月の主な行事予定

- 2日(月) 特別校時スタート(13日まで)  
学校評議員会
- 3日(火) 県学習状況調査(4～6年 国・算)  
全校集会
- 4日(水) 県学習状況調査(4～6年 理・社)
- 10日(火) いじめ・いのちを考える日  
5時間授業
- 11日(水) 学級懇談会
- 13日(金) 地区児童会
- 17日(火) 児童集会(ボランティア委員会)
- 24日(火) 第2学期終業式 給食最終日

※3学期の始業式は1月8日(水)です。



## おもちゃランド(1・2年生)



どの遊びも大盛況

11/8(金)、2年生が生活科の授業の一環で**おもちゃランド**を開催しました。

体育館いっぱい、的あてやボーリング、魚釣り、モグラたたきなど、たくさんさんの遊びのお店がセッティングされ、そこに1年生が招待されてとても賑やかで楽しい時間を過ごすことができました。

感心したのは、2年生の子供たちの一生懸命さです。工夫を凝らした遊びの道具はどれもダイナミックで完成度が高く、お客さん(1年生や先生たち)に対する対応も、「楽しんでもらいたい」という気持ちが表情や態度にしっかり表れていました。おかげで、私もその世界に引き込まれ、すっかり童心に帰っているような遊びにチャレンジしてしまいました。各お店にはかわいい手作りの賞品も用意され、こんなたくさんプレゼントしてもらいましたよ。



## 人権教室(2年生)



11/11(月)には、人権擁護委員の皆さんにお越しいただき、**人権教室**を行いました。これは、子供たちに思いやりや人をいたわる心を育むために、本校が7年前から毎年2年生を対象に行っているものです。

授業では「いじめ」をテーマとし、「白い魚とサメの子」という物語を通して、**チクチク言葉**(相手を傷つける言葉)や**ふわふわ言葉**(言われると嬉しくなる言葉)にふれながら、いじめる側やいじめられる側、知らないふりをする側などの気持ちを考えました。

授業後、「いじめやいじわるはしたくない。」といった感想を多くの子がもつことができたことを嬉しく思いました。

## 1年生も、いもほったぞ～！



1年生が保健室南側の畑に植えたサツマイモも大きく育ち、11/11(月)に収穫が行われました。大きい芋や小さい芋、細長い芋やずんぐりした芋など、子供たちは一つ一つの大きさや形に歓声を上げながら賑やかに活動していました。

一通り掘ってしまった畑で、「まだあるかもしれない！」といつまでも根気強く掘りながらも、ミミズやダンゴムシを見つけて喜ぶ姿に、1年生らしい微笑まじさを感じたひとときでした。